下小ブルーの風に乗って!

【令和4年10月13日 第7号 香芝市立下田小学校 校長室発行】



全力で 心を燃やせ 主役は君だ 下田っ子!!

9月は真夏の暑さが続きました。でも、コロナ対策と熱中症対策を行う中で、子どもたちは運動会で表現する演技の練習と競技の練習をとてもよく頑張っていました。練習の様子から感じたことは、1・2年生では「元気いっぱいに踊ろう、走ろう!」でした。3・4年生では「みんなで合わせて、そろえて踊ろう!トラックのカーブをうまく走ろう!」でした。5・6年生では、「より美しく艶やかに踊ろう!バトンをつなごう!」でした。だから、運動会の本番では、どれだけできたかを楽しみに観せていただきました。そして、私自身は、練習して頑張ったことを喜んでいるみなさんの笑顔が演技のときも競技のときも観られることが最高だと思いました。

今月の二上山



最高の秋晴れに なりました!!

6年生・絆~バトンでつなぐ~

どのランナーも全力で走る姿がステキでした!!













6年生・絆~心技一体~

どのシーンも一人一人が主役となっていて、とても美しく表現できました!!

















5年生・BIG BALL「輪」

どのクラスも最後まで全力で競技していました!!









5年生・BIG SOUL「縁」

ダンサーとセンサーのコラボレーションがステキでした!!











4年生・ゴールに向かって ちむどんどん!

トラック競技でしたが、フラフープも平均台もミニハードルも 上手にクリアしていました!!



4年生・ミルクムナリ~平和を願って~

この演技を観て、沖縄の人たちとの交流学習を思い出しました。











退場する姿も カッコよかったです!!



3年生・Sun Sun Run☆

初めてのトラック競技でしたが、とても上手に走れましたね!!



3年生・Sun Sun Dance☆

入場隊形もダンスも、とてもよくそろっていました!!









2年生・ステラをはこべ

ステラが落ちそうになっても、最後まで全力で運んでいる姿がステキでした!!







2年生・「スパイ×2年生」

、後ろ姿を観ていても、楽しそうに踊っているのがわかりました!!











演技前の静かなポーズ!!

決めのポーズがカッコイイ!!

小さな円で踊りました!!

大きな円でも踊りました!!

初めての運動会! どの子もみんな、一生懸命に走っていました!!



1年生・わんだふる☆わんぴーす

どの子もみんな、元気いっぱい楽しく踊りました!!









応援放送0930

9月30日(金)、朝の時間を使って、応援放送を行いました。コロナ対策のために、運動会当日には応援合戦ができないため、6年生が各色の代表として生中継で応援合戦を行いました。色ごとに、特色を表現した応援合戦と運動会当日の応援の仕方について、全校児童に説明しました。









今年の運動会を振り返って

最高の秋空の下で、子どもたちは大会スローガンを精一杯表現しました。どの子にとっても、「心に残る」運動会になったと思います。

また、ご観覧いただきましたご家族の皆様、 子どもたちの競技に演技に、惜しみない拍 手をいただきありがとうございました。

さらに、PTA役員の皆様には、運動会の 運営について、準備から後片付けまで、ご協 力いただきありがとうございました。

そして、下田小学校の近くにお住いの皆様には、9月の練習中から運動会当日に至るまで、大きな音を出していますことにご理解とご協力をいただきありがとうございました。

来年度は、コロナ前の大運動会を開催し、 多くの皆様にもご観覧いただけるよう、工夫 を重ねて「新しい運動会」のカタチを作りた いと考えております。